

ABSTRAK

Reza Okta Yandra : Kondisi Sosial Ekonomi Pekerja pada Pabrik PT.Kemilau Permata Sawit di Kenagarian Talang Kubu Tapan, Kecamatan Ranah Ampek Hulu, Kabupaten Pesisir Selatan. Skripsi. Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang, 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Kondisi konsumsi rumah tangga, (2) Kondisi tempat tinggal, (3) Kondisi kesehatan, (4) Kondisi pendapatan, dan (5) Kondisi pendapatan pekerja pada pabrik Kemilau Permata Sawit di Nagari Kubu Tapan, Kecamatan Ranah Ampek Hulu, Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian adalah deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian adalah semua pekerja pada pabrik kemilau permata sawit yang berjumlah 168 orang di Nagari Kubu Tapan, Kecamatan Ranah Ampek Hulu, Kabupaten Pesisir Selatan. Penarikan sampel dalam penelitian ini di lakukan dengan teknik proposional random sampling, sehingga di peroleh responden sebanyak 51 orang. Teknik pengumpulan data di lakukan dengan observasi dan penyebaran angket. Teknik analisa data yang digunakan adalah dengan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Kondisi konsumsi rumah tangga pekerja PT.Kemilau Permata Sawit sudah tergolong baik, karena rata- rata dari pekerja tersebut sudah mampu menyediakan kebutuhan baik kebutuhan pangan maupun non pangan (2) Kondisi tempat tinggal sudah memenuhi kecukupan luas minimum, yaitu rata- rata $10,16 \text{ m}^2/\text{orang}$, yaitu sebesar 32,26% dan tinggal lebih dari 4 orang anggota keluarga didalamnya, dengan jenis rumah semi permanen. Dan setiap rumah sudah di lengkapi dengan listrik. (3) Kondisi kesehatan pekerja PT.Kemilau Permata Sawit sudah membaik, karena sudah ada kesadaran akan pentingnya kesehatan. Jika sakit ringan, pekerja PT.Kemilau Permata Sawit berobat ke puskesmas, yaitu sebanyak 80,40 % dari responden dan jika sakit berat pekerja PT.Kemilau Permata Sawit memilih ke rumah sakit, yaitu sebanyak 94,12 % dari responden. (4) Kondisi pendidikan pekerja PT.Kemilau Permata Sawit sudah tergolong baik, dimana sebagian besar dari mereka sudah menempuh jenjang pendidikan sekolah menengah atas sebanyak 68,63 %, selain, itu ada beberapa orang sudah menempuh ke jenjang perguruan tinggi sebanyak 5,89 %. (5) Kondisi Pendapatan yang diperoleh pekerja PT. kemilau Permata Sawit tiap bulannya mencapai Rp.2.600.000- Rp.3.500.000 yaitu sebesar dari semua responden.